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日頃
ひごろ

より PTA活
かつ

動
どう

にご協
きょう

力
りょく

いただき、ありがとうございます。 

   先日
せんじつ

はお忙
いそが

しいところ、書面
しょめん

表決
ひょうけつ

書
しょ

の提出
ていしゅつ

をいただきありがとうございました。 

   以下
いか

の通
とお

り、ご報告
ほうこく

いたします。   

 

1. 総会
そうかい

成立
せいりつ

宣言
せんげん

 

２０２2年度
ねんど

PTA会員
かいいん

613件
けん

、書面
しょめん

表決
ひょうけつ

書
しょ

提出
ていしゅつ

335 件
けん

、未
み

提出
ていしゅつ

 278件
けん

。 

PTA規約
きやく

第
だい

17条
じょう

に基
もと

づき、全会員
ぜんかいいん

の 1/5に達
たっ

しましたので総会
そうかい

が成立
せいりつ

となりました。 

 

2. 議
ぎ

  事
じ

  

 議案
ぎあん

１【20２２年度
ね ん ど

PTA活動
かつどう

報告
ほうこく

】  

                  承認
しょうにん

334件・否認
ひにん

０件
けん

・無効
むこう

１件
けん

    →承認
しょうにん

されました 

 議案
ぎあん

２【20２２年度
ね ん ど

会計
か い け い

中間
ちゅうかん

決算
け っ さ ん

報告
ほ う こ く

および会計
か い け い

監査
か ん さ

報告
ほ う こ く

】 

    承認
しょうにん

333件・否認
ひにん

1件
けん

・無効
むこう

１件
けん

    →承認
しょうにん

されました 

議案
ぎあん

３【2023年度
ね ん ど

新役員候補者紹介
しんやくいんこうほしゃしょうかい

および承認
しょうにん

】  

     承認
しょうにん

334件・否認
ひにん

０件
けん

・無効
むこう

１件
けん

    →承認
しょうにん

されました 

  

３．質疑
しつぎ

応答
おうとう

  

  【質問
しつもん

１】 書面
しょめん

開催
かいさい

を継続
けいぞく

すること、会員間
かいいんかん

の交流
こうりゅう

の場
ば

を持とう
も   

とされていることに賛同
さんどう

します。 

  また、 是非
ぜ ひ

 PTA 活動
かつどう

の方向性
ほうこうせい

として、(本部
ほ ん ぶ

の皆様
みなさま

の負担
ふ た ん

を増
ふ

やさずに)子供
こ ど も

達
たち

の成長
せいちょう

や 

  学
まな

びの支援
し え ん

を推
すい

進
しん

いただければと思
おも

います。最後
さ い ご

に、できれば本部
ほ ん ぶ

に対
たい

して連絡
れんらく

をするために 

    メールアドレスを公開
こうかい

していただきたいです。今回
こんかい

の総会
そうかい

資料
しりょう

が確認
かくにん

できないこともお伝
つた

えし        

ようにもお伝
つた

えできなかったので。どうぞよろしくお願
ねが

いします。 

 

   回答
かいとう

   賛同
さんどう

していただき、ありがとうございます。今後
こ ん ご

もより一層
いっそう

のご協 力
きょうりょく

をよろしくお願
ねが

い 

 いたします。また、総会
そうかい

資料
しりょう

につきましてはご迷惑
めいわく

をおかけしました。本部
ほ ん ぶ

との連絡
れんらく

手段
しゅだん

に      

つきましては、次
じ

年度
ね ん ど

、Gメール等
など

の活用
かつよう

を検討
けんとう

いたします。 

２０２２年度
ねんど

PTA年度末
ねんどまつ

総
そう

会
かい

のご報
ほう

告
こく

 

 



  【質問
しつもん

２】 議案
ぎ あ ん

２について。 役員
やくいん

の皆様
みなさま

には大変
たいへん

お世話
せ わ

になっています。３年間
ねんかん

コロナ禍
か

でした。来年度
らいねんど

 

  からは活動
かつどう

も増
ふ

えると思
おも

いますが、会費
か い ひ

をそのまま次
じ

年度
ね ん ど

繰越
くりこし

ではなく、返金
へんきん

、もしくは卒業
そつぎょう

 

  以外
い が い

の記念
き ね ん

品
ひん

等
とう

の検討
けんとう

はなかったのでしょうか。お忙
いそが

しい中
なか

何
なに

も関
かか

わっていないのに申
もう

し訳
わけ

 

  ありませんが、その辺
あた

りの検討
けんとう

内容
ないよう

も見
み

えるようにしていただけるとありがたいのですが。 

  よろしくお願
ねが

い致
い

します。 

 

   回答
かいとう

   返金
へんきん

につきましては、現金
げんきん

でのご返金
へんきん

及
およ

び銀行
ぎんこう

口座
こ う ざ

へのご返却
へんきゃく

が想定
そうてい

されますが、 

  メリットやデメリットが生
しょう

じますので、大変
たいへん

申
もう

し訳
わけ

ありませんが、今回
こんかい

につきましては 

  次
じ

年度
ね ん ど

へ繰
く

り越
こ

させていただきました。但
ただ

し、予算
よ さ ん

の執行
しっこう

期間
き か ん

が 3月
がつ

末
まつ

ですので、現在
げんざい

、 

  各学級
かくがっきゅう

委員
い い ん

さんに使
つか

い道
みち

などを検討
けんとう

して頂
いただ

いています。 
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い
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